

## ~学ぶ楽しみ・

つな  
繋がるよろこび~

# 大山カレッジ 24年度生徒募集中!

大山カレッジは大山町に住む、概ね50歳以上の方に参加していただく大山町オリジナルの大人の学校です。

週に一度中山中学校へ通い、午前中に中学校程度の教科の学習をします。

忘れかけていた漢字や英単語などを思い出すことで脳が活性化されるとともに、クラスの仲間とのふれあいが心を豊かにするとたいへん好評です。

▶理科の授業風景



▲23年度修学旅行（閑谷学校）

## 大山カレッジ生徒の声

- 入学したもののどんな授業なのか不安だった。でも授業は分かりやすく、新しい発見があっておもしろい。
- 好きなことだけではなく、苦手なことにも向き合うことの大切さを知ることができた。
- 中学生とあいさつを交わすことができてうれしい。
- 新しい出会いによってそれぞれのよさを知ることと、自分を見直すことができた。
- 人のつながりが増えたのが一番よかった。

人材育成交流事業  
旧大山町と沖縄県嘉手納町  
が、ともに国体のソフトボーラー会場になつたことが縁で、毎年夏と冬に児童が相互に訪問しているこの事業。24回目の受け入れとなる今回は、沖縄県嘉手納町の小学5年生16人が1月30日から3泊4日の日程で町内を訪れ、町内8家庭にホームステイしました。期間中は、中山小学校を訪問してお互いの出し物発表やゲームを行つて交流を深めたり、だいせんホワイトリゾートでスキーを体験したりして、大山町の魅力をたくさん体感しながら、交流を深めました。

## 大山町の魅力を 体感しました



▲中山小児童のマーチング披露で  
歓迎を受ける嘉手納町児童



▲大きな声で「ホーイホイ！」（鳥追い）

また、採取した七草についての説明を受けた後、うつすらと雪が積もる中、実際に戸外で七草を採取したり、地域に伝わる鳥追いを体験したりしました。

子どもたちは春の七草についての説明を受けた後、うつすらと雪が積もる中、実際に戸外で七草を採取したり、地域に伝わる鳥追いを体験したりしました。これは、地域の伝統行事を子どもたちに体験してもらおうと、毎年行つて恒例の行事です。

1月7日（土）、大山公民館では「鳥追いと七草」を行いました。

伝統行事  
「鳥追いと七草」

みんなが健康で  
暮らせますように！